バケツリレー 大活躍 西日本防災システム

2013 06 13

6月13日近所の住宅火災をバケツリレーで消火したとして、宮若市の中学2年生(14)と弟の小学6年生、(11)ら5人に、直方・鞍手消防本部から感謝状が贈られました。

.火災は、5月23日午後6時半ごろ、同市宮田の1人暮らしの女性(82)方から出火しました。約4㎡を焼失しました。出火当時、兄のA君は学校からの帰宅途中で、近所の女性(62)の「火事だ」の掛け声に反応しました。自転車を乗り捨て、偶然近くにいた弟B君と一緒に、家にあったバケツを持って現場に駆けつけ、消防車が到着するまで近所の人たちと一緒に消火にあたったそうです。

兄弟は「逃げたいという気持ちは全く無くて、火を消さなければ・・ということしか頭になかった」と話していたようです。

大活躍ご苦労様でした!少年たちのお陰でわずかな焼損で食い止められたと思います。こんな暖かい輪がどんどん広がって日本全国を覆いつくせれば・・と思います。



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

http://www.nbs119.co.jp/



弊社top pageへ

